

DFG-aktuell

Nr.8, August 2006

DFG aktiv beim Wissenschaftssommer 2006 und bei ESOF 2006

Informatik zum Anfassen

Die DFG präsentierte auf dem Wissenschaftssommer vom 15. bis 21. Juli 2006 in München auf dem Marienhof die Stars der RoboCup-WM im Juni in Bremen sowie ein Internet-Spiel, in dem Kinder ganz real die Abläufe im „Netz der Netze“ nachvollziehen konnten. Live erlebten die Kinder Glasfaser, Satellit, Modem oder verstopfte LAN-Verbindung, indem sie mit einer Taschenlampe durch ein Rohr blinken, mit einem Katapult schießen, einen Schwebebalken entlangbalancieren und einige Pakete wegkegeln mussten. Bundespräsident Horst Köhler und Forschungsministerin Annette Schavan waren bei ihrem Besuch am DFG-Stand genauso begeistert wie Hunderte von Besuchern.

